

## Le Courrier du Loiret, 14 juillet 2016

**Congés**

### Et nos élus, où partent-ils ?

Alors qu'au niveau national, on nous informe chaque année sur les lieux de vacances du président et des membres du gouvernement, nous avons interrogé quelques élus du Pithiverais pour connaître leur destination estivale.

Il y a ceux qui restent dans le Pithiverais cet été et ceux qui vont s'échapper une semaine ou deux en France ou ailleurs.

Pour le maire de Pithiviers, Philippe Nolland, ce sera la Creuse. Il passera deux à trois semaines dans une ferme familiale près de Guéret. « Un bon bouquin près des vaches, ça me va très bien », lâche-t-il en souriant. « Il y a de bons restos, on y mange très bien », assure-t-il, vantant ainsi la gastronomie de ce département.

Monique Bévère, présidente du Syndicat de pays Beauce-Gâtinais en Pithiverais partira, quant à elle, à Bazas en Gironde. « Tous les ans, je pars une semaine avec mes enfants et mes petits-enfants, on est 14. On loue une grande maison, toujours dans un



**La Creuse, la Gironde ou encore le bord de la mer, les élus du territoire choisissent plutôt des destinations en France.**

endroit différent. Cela permet de se retrouver et de passer de bons moments », raconte Monique Bévère. « L'année dernière, nous fûmes en Bretagne et l'année d'avant en Espagne », ajoute-t-elle.

De son côté, Marianne Dubois, députée de la 5<sup>e</sup> circonscription du Loiret, ne partira pas cet été et restera dans la région, à Neuville-aux-Bois. Elle prévoit de se reposer, chez elle, lorsque la session parlementaire s'achèvera, à la fin de la semaine prochaine, avant de reprendre en septembre. Comme durant toute l'année, elle assistera tout de même à diverses cérémonies et événements se déroulant sur le territoire.

Pour Marc Gaudet, 1<sup>er</sup> vice-président du conseil départemental et maire d'Ascoux, la planification des vacances s'annonce compliquée. Élu mais avant tout agriculteur, il va être contraint d'attendre la fin des moissons. « Cela va être compliqué, la moisson va démarrer la semaine prochaine et avec les temps de pause, on va arriver à fin juillet. Alors, si l'on peut partir ce sera une semaine et à l'aventure », annonce-t-il. Rien de défini donc, mais quoi qu'il arrive ce sera en France et probablement au bord de la mer.

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, a choisi une destination plus exotique : « Je réalise un rêve d'adolescent en partant, avec mon épouse, aux Îles Marquises en mémoire de Jacques Brel et de Paul Gauguin, deux hommes que j'admire beaucoup ». Le chanteur et le peintre sont en effet enterrés sur une île de cet archipel situé en Polynésie française, dans l'Océan pacifique.

« D'habitude nous allons en Bretagne ou en Loire-Atlantique mais cette année, c'est spécial. Il faut toujours réaliser ses rêves d'adolescents », conclut-il.